

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Alexander Leifels
Mitarbeiter

Telefon
(03334) 64 – 512/513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 182/14 vom 7. November 2014

Herzensgeld vergeben

Das Gemeinwohl stand am 6. November 2014 noch einmal im Mittelpunkt. Obwohl das Bürgerbudget bereits vergeben ist, war es Donnerstagabend noch einmal Thema eines besonderen Treffens. Das Herzensgeld wurde von Eberswaldes Finanzdezernent Bellay Gatzlaff und von Künstlerin Antoinette vergeben.

Über ein Kunstwerk konnte sich Carmen Brose für ihren Vorschlag „Einen Hundepark und mehr Abfalleimer in Eberswalde“ freuen. Die Eberswalderin hat selbst einen Hund und entsorgt auch bereitwillig die Hinterlassenschaften ihres Vierbeiners. „Aber manchmal muss ich ewig mit der Tüte in der Hand herum laufen, deshalb hatte ich meinen Vorschlag eingereicht.“

Eine Herzensgeldskulptur konnte auch Elke Scheffler in Empfang nehmen. Sie hatte einen Zuschuss für den Weißen Ring e.V. vorgeschlagen. „Ich hatte den Vorschlag eingereicht, weil ich damit meine Hochachtung für alle ehrenamtlichen Helfer aussprechen wollte. Denn sie kümmern sich um die Opfer“, so Elke Scheffler.

Bei der Übergabe war auch Künstlerin Antoinette anwesend, sie hatte die Herzensgeldskulpturen für den Tag der Entscheidungen kreiert. „Das Herzensgeld ist eine Währung, die nicht gefälscht werden kann und die mit Herz weitergegeben werden kann“, so die Künstlerin.

Der Vorschlag „Mehr Sitzbänke für Eberswalde“ wurde ebenfalls mit einer Herzensgeldtrophäe bedacht. Die Vorschlagseinreicherin Brigitte Wittstock wird ihr Herzensgeld nachträglich überreicht bekommen.

Über das Herzensgeld wurde am Tag der Entscheidung, am 21. Oktober 2014, entschieden. Eine Jury bestehend aus dem ältesten anwesenden Eberswalder, Gottfried Sponner, der jüngsten anwesenden

Eberswalderin, Chantal Schmieter, und der frisch Hinzugezogenen, Rita Pohl, kürte die drei Herzensgeldgewinner.